

LA IMPORTANCIA DEL LENGUAJE ORAL Y ESCRITO EN LA VIDA

Por:

SANDY FAISULY BOGOYA BELTRAN

ID: 417192

COMUNICACION ESCRITA Y PROCESOS LECTORES I

NRC: 664

Profesor:

DIEGO DIAZ

DEPARTAMENTO DE PSICOLOGIA

CORPORACION UNIVERSITARIA MINUTO DE DIOS

UNIMINUTO

BOGOTA

2104

La importancia del lenguaje oral y escrito en la vida

Luis Eduardo Peña Borrero, algunos escritos importantes, experiencias educativas, El potencial de los relatos. Registro y comunicación de experiencias docentes, Decisivo: saberes para la acción en educación de adultos, Vol. 1, N° 1, sep 2002; Planeación de programas de universidad abierta y a distancia: factores críticos para la toma de decisiones, Bogotá: Ministerio de Educación, 1983

En el texto se encontrara que es importante desde temprana edad desarrollar capacidades lingüísticas y superiores que se requieren para la interpretación de significados culturales y símbolos de la naturaleza, además para que la persona aprenda, reflexiones y construya su propio conocimiento, aporte pensamientos críticos y tenga la capacidad de comunicar sus ideas de forma clara y objetiva y para desempeñar un excelente papel tanto profesional y personal como ciudadano.

El ser humano es un animal que atreves del tiempo ha evolucionado desarrollando herramientas básicas para generar actos que se diferenciaron de otros, pero además de esto desarrolló capacidades superiores que le permitieron comunicarse y entender a los demás, estas capacidades a lo largo del tiempo se han destacado como importantes puesto que permiten a las personas apropiarse de un mundo con un interpretación única y así generar sus propios conocimientos, críticas, juicios, reflexiones y pensamientos para con ello expresar ideas que puedan garantizar pequeños cambios en las comunidades que lo rodean; éstas no solo se desarrollan instintivamente sino que hay que saberlas moldear y esto se logra por medio de la educación, donde asistiendo a un colegio se dan pautas importantes que posibilita al estudiante impartir conocimientos cada vez más superiores que le permiten dar sus propias opiniones o críticas sobre algo o de algún tema en específico; de los puntos clave que intervienen en el sistema educativo es el lenguaje dado que es una de las herramientas que más se acoplan a la importancia que se quiere brindar en el texto, porque es por medio de las expresiones lingüísticas que las personas interactúan con sus semejantes.

El lenguaje es el más importante porque es un activador mental que ínsita al estudiante a aprender, reflexionar y entrar a participar en diálogos donde va construyendo el conocimiento. En la educación superior se utilizan mucho estas herramientas en las cuales se encuentran también la escritura, la oralidad o expresión oral y como ya antes se menciono la lectura, pues es a partir de estos que el estudiante expresa sus conocimientos e ideas; a pesar de que esto es importante se ha notado en investigaciones que se han hecho

que los estudiantes no tienen un desarrollo suficiente de sus capacidades superiores al entrar a una universidad, se ha notado que esta deficiencia puede tener su punto de origen en la educación media; así que se recomienda a docentes, administradores, estudiantes y toda la rama educativa implementar estrategias que incentiven al estudiante adentrarse en la lectura, más ahora que hay más facilidades de encontrar un buen texto que enseñe y su objetivo principal sea hacer que el estudiante reflexione y piense para que exprese juicios o críticas justificadas para tener una mayor interacción en una comunidad actualmente activa cultural y lingüísticamente.

En conclusión, las expresiones lingüísticas como la escritura, la lectura y la oralidad son las que permiten generar pensamiento, conocimientos, reflexionar, investigar, expresar críticas o juicios acerca de algo, conocer el mundo y sus expresiones simbólicas para entenderlo asimismo entender a las demás personas para poder construir relaciones personales totalmente estables con la sociedad; generar estrategias para desarrollarlas a temprana edad conducen al estudiante a tomarse su tiempo, reflexionar y tomar conciencia de sus propias decisiones. El internet y las tecnologías como tal, han sido el foco principal estratégico para desarrollarlas porque son más accesibles, es decir, cualquier persona puede interactuar con estos elementos donde pueden encontrar información que ayude a mejorar y aumentarlas, además encuentran libros digitales las cuales no podían acceder en físico, haciendo esta una herramienta de acercamiento lingüístico más notable antes visto.